



Órdenes en la plenaria

HECHOS Y
SUSURROS

DOLORES
COLÍN



lola-colin@hotmail.com // @rf59

La instrucción de Claudia Sheinbaum, Presidenta electa de México, que asistió como invitada principal de los diputados federales de Morena en el día uno de su plenaria, fue no aprobar la Reforma Electoral en la legislatura que inicia trabajos el día uno de septiembre. Queda fuera del paquete y se revisará en otro momento.

En la reunión, también se acordó que Ricardo Monreal Ávila, será el coordinador parlamentario de la bancada de Morena, electo por unanimidad.

Monreal, adelantó en días pasados, que la discusión de tres de las iniciativas de Reformas constitucionales que envió el presidente López Obrador el cinco de febrero, se iniciaría la discusión en la sesión del uno de septiembre. En la sesión inaugural tendrían prioridad la discusión de las reformas Judicial, la del reconocimiento de los derechos de los pueblos indígenas y afromexicanos y la de la Guardia Nacional, para otorgarle un mando militar.

Los legisladores de Morena, no van por la libre. Las sugerencias expresadas por la doctora Sheinbaum, llevó a Ricardo Monreal a declarar que no se aprobará "fast track" la Reforma Judicial y que se desecha la reforma electoral que desaparecería al INE y eliminaría a los legisladores plurinominales.

La situación en los mercados por la aprobación de las iniciativas del paquete de Reformas Constitucionales es de incerti-

dumbre. Los hombres y mujeres del dinero consideran que México es una buena opción para la inversión, pero requieren certeza jurídica.

SUSURROS

1. La Entidad Mexicana de Acreditación (EMA), que dirige Maribel López, fue reconocida durante la 32ª Asamblea General de la Cooperación Inter Americana de Acreditación (IAAC) celebrada en Medellín, Colombia, esto como apreciación por su liderazgo en el sector en toda América Latina. La EMA ha consolidado su reputación como un referente en calidad y acreditación, no solo en México sino en toda la región, pues ha otorgado más de 8 mil acreditaciones en 15 países. Este reconocimiento valida su compromiso con la calidad y su apoyo a la implementación de nuevas normas para el desarrollo sostenible.

2. Con una inversión de 700 millones de dólares para una nueva planta en Nuevo León, Volvo dejó claro el papel esencial que la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT) tiene en la atracción de proyectos estratégicos al país. Y es que, bajo la dirección de Rogelio Arzate, el organismo sigue posicionando a México como un líder en la región. La nueva planta de camiones de Volvo en Nuevo León no solo generará miles de empleos, sino que dinamizará la cadena de suministro en todos sus niveles. Este movimiento también podría atraer más inversiones en la proveeduría, consolidando la posición de México como principal exportador de vehículos pesados hacia Estados Unidos. ¡Enhorabuena por este avance!